

FETE des GARCONS



**Date : jeudi 4 Mai
de 16h30 à 20h**

Entrée libre : sans réservation

Cette fois, ce sont les garçons qui sont à l'honneur et cette fête a lieu afin qu'ils soient toujours en bonne santé et qu'ils aient beaucoup de bonheur.

Manekineko expose les KOINOBORI (sorte de cerf-volant)

C'est une légende chinoise qui est à l'origine de cette fête.

On raconte qu'une carpe plus hardie que les autres entreprit de remonter le fleuve jaune. Elle réussit à remonter le courant en faisant appel à toute son obstination.

Les dieux du ciel, admirant son courage la transformèrent en un superbe et puissant dragon qui vola au dessus des eaux du fleuve.

Depuis la carpe est l'animal qui symbolise le courage et la persévérance.

Cette fête qui date de l'époque des samourais s'appelait Tango no sekku et l'on fêtait les garçons les encourageant à être fort et valeureux.

Puis elle est devenue la fête des enfants, Kodomo no hi. A l'occasion de ce jour férié, on souhaite bonheur, prospérité, joie et santé aux enfants

Offerts: Les plats traditionnels japonais (sushi, sake etc) et un cadeau est remis aux petits garçons de moins 10 ans.

***Tous le monde (adultes, enfants, hommes et femmes) peuvent participer à cette fête pour féliciter les garçons.**

***Cette fête est comme un vernissage et il n'y a pas d'atelier pour les enfants.**

Le Japon fête le TANGO no SEKKU le 5 mai